

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

L' Apocalypse : Un livre étrange

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1989, tome 85, p. 118

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

L'Apocalypse : un livre étrange

Voici un livre dont on a usé et abusé. Pour qui le considère comme « Parole de Dieu », les questions ne manquent pas. Pourquoi l'Esprit utilise-t-il un langage si étrange, des images terrifiantes pour nous communiquer la vérité ? Faut-il prendre ces images au pied de la lettre ? Si non, comment les interpréter. Quelles catastrophes sont-elles annoncées ? Qui est l'Antéchrist ? Le pape ? Hitler ou la pollution ? Quel est en définitive le message du livre ?

Dans l'intention de fournir une initiation à la lecture de ce livre important, l'Association biblique catholique vous propose un cours par correspondance, sous la forme de six dossiers qui paraîtront d'octobre 1989 à juin 1990. Le cours sera rédigé par le chanoine Grégoire Rouiller, professeur de Nouveau Testament à l'Université de Fribourg.

Ceux qui le désirent pourront rédiger, à la suite de chaque dossier, l'un des travaux proposés qui leur sera rendu annoté. D'autres peuvent exprimer le désir de recevoir simplement les dossiers sans rédaction de travaux.

Le prix du cours complet (les six dossiers, environ 150 pages) est fixé à Fr. 40.—. Ceux qui envoient un travail par dossier et qui demandent les « corrections » correspondantes ajouteront à ce prix la somme de Fr. 60.— (soit Fr. 100.— au total). Des réductions sont accordées aux non-salariés et à toute personne qui le demande.

On peut s'inscrire à l'adresse suivante :

Association biblique catholique

Route du Jura 17

1700 Fribourg (Tél. 037/26 37 22 ou 21 93 92)